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No.2889              第２４回例会   令和 5 年 1 月 24日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   銚子商工信用組合 干潟支店 

     支店長  石毛 卓様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。足元の悪い中、出席ご苦労

さまです。コロナ禍も自然的発生だとするなら

ば、鳥インフルエンザによる被害も大きく報道さ

れるなど猛威を振るっております。 

 

1 月 20日が大寒でした。お正月明けから比較

的穏やかな毎日でしたが今夜から暫くの間大寒波

に覆われ、寒さがより一層厳しくなりますので無

理をなさらずにご自愛ください。弊社も今夜から

明日にかけて道路の凍結防止剤の散布や緊急出動

の対応の準備と忙しくなってきました。自然の摂

理、法則にはかないません。 

 

先週 19、20日と新潟県新潟市に所要があり行

ってきました。長いトンネルをくぐるとそこは雪

国でした。私の実家は匝瑳地区の長岡区になるの

ですが、新潟県にもご存知の通り長岡市がありま

す。訪問する前に地図を開いて少し調べたら新潟

県内には大浦、吉田、堀之内、豊栄、大堀、旭と
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 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          大久保要治副幹事 

〇委員会報告 

〇卓   話     銚子商工信用組合干潟支店  

支店長 石毛 卓様 

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 

本日のお客様 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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いう馴染み深い地名がありました。堀之内にはお

寺があり「蓮華寺」というのですがその地名もあ

りました。何か歴史的につながりがあったのでし

ょうか。 

 

 さて今週の卓話者は、Jリーグメインスポンサ

ーでもあります明治安田生命様をお迎えしての卓

話となっておりましたが、担当の方がコロナに感

染してしまいましたので当初お二方の卓話でした

がハードルが上がってしまいました。鹿島アント

ラーズとの関り方や歴史などを含んで、銚子商工

信用組合 干潟支店 石毛卓様にお話をいただきま

すので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

  ＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊PG 石井亮太郎様、PG 秋元秀夫様 

より届いております。 

 

4.その他 

◇来週の例会は休会となります。 

次回は 2 月 7 日となりますのでお間違えの無い

よう宜しくお願い致します。 

  

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 銚子商工信用組合干潟支店 

      支店長 石毛 卓様 

 

卓話テーマ 

 「鹿島アントラーズについて」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あらためまして皆さんこんにちは。 

銚子商工信用組合 干潟支店 支店長の石毛と申し

ます。銚子商工信用組合 干潟支店は、匝瑳市椿

に所在している金融機関です。国道 126 号線沿い

の、守医院様の斜め向かいあたりに位置してお

り、あと 60ｍほどで旭市となる匝瑳市の東端に

支店を構えており、地域金融機関として、日々、

地域のお客様のお役にたてるよう頑張っておりま

す。 

 

今回、八日市場ロータリークラブ様の方で、職場

訪問・鹿島アントラーズ観戦・ホームタウンの見

学の企画があるという事で、千葉興業銀行八日市

場支店の斎田支店長様とのご縁で卓話をさせてい

ただく機会をいただきありがとうございます。私

はかなりの鹿島アントラーズファンで、年間チケ

ットを購入してホーム開催試合はほぼ毎試合観戦

に訪れております。斎田支店長様とは、八日市場

金融団のグループ LINE で繋がっており、私の

LINE のアイコン写真が鹿島アントラーズの写真

であったことにより、私が鹿島アントラーズファ

ンであることが伝わり、しばしば鹿島アントラー

ズについて熱く語り合う仲となり、試合の日には

カシマサッカースタジアムでお会いしたりするこ

ともありました。 

 

今回は、今後、八日市場ロータリークラブ様の企

画として予定されている、鹿島アントラーズにつ

いて、ファン目線多めの視点からになりますが、

お話をさせていただきます。 

 

私が鹿島アントラーズファンとなったのは、私の

父親が、鹿島アントラーズの前身である住友金属

に勤務していたという事がきっかけでした。Jリ

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 

卓 話 
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ーグ発足時に、住友金属の社員はほぼ全員が鹿島

アントラーズのファンクラブ会員となり、チケッ

トが取りやすい状況にあり、そのチケットで観戦

しているうちに私がドハマりしてしまったという

経緯です。私は中学時代は軟式テニス部、高校時

代はバレーボール部に所属しており、サッカー経

験もない状況でしたが、ここまでのめり込んでし

まうのは、やはりプロスポーツには人を引き付け

る大きな魅力があったのだと思います。 

 

さて、鹿島アントラーズですが、Jリーグ発足時

には人口 45,000人という小規模なホームタウン

人口、また、当時 2部所属というサッカーの実力

から、Jリーグ参入は 99.9999％不可能と言われ

ていました。J リーグ参入を断る理由として、J

リーグトップチームの川渕チェアマンから、

15,000人収容の、屋根付きのサッカー専用スタ

ジアムの建設が条件として出され、その不可能と

思われた条件を、関係者の大変な努力により見事

クリアし、オリジナル 10と呼ばれる Jリーグ発

足時の 10 チームに選ばれました。 

 

J リーグ加盟運動と並行して、現役を退いてい

た、サッカーの神様と呼ばれるブラジル人のジー

コを選手として招致し、技術面はもちろん、プロ

としての在り方など精神面も徹底的に鍛え上げ、

今では国内最多タイトル数を誇る強豪チームとな

りました。ジーコの教えとして「献身・誠実・尊

重」という、いわゆるジーコスピリットは今でも

鹿島アントラーズに根強く残っており、新しい世

代へと受け継がれ、選手のみならず、鹿島アント

ラーズのスタッフにまで浸透しているものとなっ

ております。その経緯についての DVDがございま

すので、ここで少しご覧いただきたいと思いま

す。不可能と思われていたことを覆すほどの熱意

とパワーは私たちのビジネス活動にも参考になる

部分が多いのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そんな鹿島アントラーズですが、2019年（令和

元年）7月にメルカリが経営権を取得します。そ

して、メルカリの代表取締役であった小泉社長

が、鹿島アントラーズの社長に就任します。これ

によりメルカリが持つ、最先端の IT 企業として

のノウハウをサッカークラブの運営に活用し、組

織内での情報の共有が図れ、企業としての意思決

定のスピードが格段に上がったといいます。そし

て、鹿島アントラーズは、昨年、クラブ創設 50

周年にあたる 2041 年に向け、長期ビジョン

『KA41』と銘打ち、経営の方向性を定め、様々な

取り組みを行っています。過去から行っている取

り組みも含めていくつかご紹介していきます。 

 

鹿島アントラーズのホームスタジアムである、茨

城県立カシマサッカースタジアムは、茨城県の所

有物ですが、鹿島アントラーズが指定管理者にな

っており、そのメリットを活かして自由にスタジ

アムを利活用しています。スタジアム内では、フ

ィットネスジム、スキンケア等を行うエステ事業

も展開しており、通常のスタジアム活用からは想

像できない事業を行い、地域住民の交流の場とし

ても活用されております。スタジアムに隣接して

建てられた建物では、クラブのチームドクターに

よる整形外科・リハビリ科等の診療を行うアント

ラーズスポーツクリニックも開設しております。

ちなみに、私の息子や息子の友達も、部活動でケ
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ガをした時に通院したこともあり、スポーツクリ

ニックでケガの治療中のアントラーズの選手に遭

遇したと、自分のケガそっちのけで興奮して話し

ておりました。 

 

また、スポンサー企業、地元企業との新たなビジ

ネス機会の創出として、ビジネスマッチング講

習、研修会等を行うアントラーズビジネスクラブ

の活動も行っています。その他、地域商品や地場

産業と協力して、鹿島アントラーズのブランド力

を活用し、アントラーズのロゴ入り商品を発売す

るといったアントラーズエリアライセンス戦略、

地元小学校と提携して小学校でのプログラミング

教育などにも取り組み、地域社会とのつながりを

強化しています。 

 

鹿島アントラーズのホームタウンとしては、鹿嶋

市、潮来市、神栖市、行方市、鉾田市の鹿行地区

の 5 市。フレンドリータウンとして近隣の 12市

町があり、ホームゲーム開催日には、例えば「フ

レンドリータウンデイズ東庄の日」として、各種

イベントを行っています。私は東庄町在住なの

で、東庄を例に挙げ紹介すると、「フレンドリー

タウンデイズ東庄の日」には、東庄町在住、在

勤、在学の方に無料券・優待割引券を配布したり

しています。特に小学生には、小学校で無料券を

配ったりして集客活動を行っています。地元サッ

カー少年団には、試合前のピッチ・グランドで裸

足でサッカーを行うピッチでマッチというイベン

トや、選手と一緒にピッチに入場するエスコート

キッズへの参加等、子供たちの思い出に残る貴重

な体験イベントもあります。また、東庄町の PR

イベント等も行っており、スタジアムコンコース

には、東庄の名産であるイチゴの販売や、笛や太

鼓の祭囃子、まといの披露、過去には地元よさこ

いチームの演武等も行われ、観戦客に東庄町をア

ピールしていました。他市町村でのイベントで

は、過去に、マグロの解体ショー、アンコウのつ

るし切りショーなどのイベントもありました。 

 

ちなみに千葉県では、銚子市、香取市、成田市、

東庄町がフレンドリータウンとなっております。 

 

以上のように鹿島アントラーズでは、ホームタウ

ンの人口の少なさや都心からのアクセスの悪さと

いったハンデやデメリットを覆す為に、チャレン

ジ精神を持ち、常に積極的な取り組みを展開して

おります。地域貢献・地域活性化といった観点か

らも参考になる点が多いのではないでしょうか。 

 

今回の企画で、カシマサッカースタジアムを訪れ

た際に楽しんでいただきたいポイントをいくつか

紹介いたします。1 つ目はスタジアムグルメで

す。他のチームが使用している通常のスタジアム

は、消防法の関係で火の使用ができないスタジア

ムが多いのですが、カシマサッカースタジアムは

火の使用が認められており、ガスや炭火を利用し

たスタジアムグルメが充実しています。人気メニ

ューは、もつ煮・ハム焼き・ステーキ丼・ハラミ

飯、夏には茨城県の名産であるメロンを丸ごと使

用したメロン丸ごとクリームソーダといった商品

まであります。今回のような寒い時期にはもつ煮

がおすすめです。店舗によって味付けが異なりま

すので、自身の好みの味付けのもつ煮を探すのも

良いかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もう一つは純粋にサッカーを楽しんでいただきた

いと思います。現在コロナ禍で、声を出しての応

援が制限されていますが、声出し応援が制限され

ていないときのあの迫力のある応援、ゴールが決

まった時の熱狂と興奮はぜひ一度味わっていただ

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日ワールドカップも行われ、日本国内でのサッ

カーの注目度も上がりました。現在の日本代表は

海外クラブに所属している選手が大半ですが、鹿

島アントラーズにも元日本代表の選手や、日本代

表に勝るとも劣らない実力を持った選手が多く在

籍しています。特に私たちの地元に近い、銚子市

出身の FW・攻撃のポジションの選手である鈴木

優磨選手。元日本代表の DF・守備の選手である

昌子源選手・植田直通選手には特に注目していた
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だきたいと思います。3 人とも若手時代、鹿島ア

ントラーズで活躍し、レベルの高い海外リーグへ

と移籍し、その後、再度鹿島アントラーズに帰っ

てきてくれた選手です。海外での経験をチームや

若手選手へ還元し、アントラーズスピリットを継

承していってくれると思います。 

 

最後に、鹿島アントラーズとホームタウン地域の

これまでの歩みや活動は、不可能を可能に市、ハ

ンデやデメリットを覆してきた歴史があります。

地域と共に、何事もあきらめな、現状に満足せず

常にチャレンジし続けるといった点は、今後の私

たちのビジネスや八日市場ロータリークラブ様に

於いても参考になる点が多いのではないかと思い

ます。私自身もこれからの取組等を今後の活動の

ヒントとし、さらなる地域貢献・地域活性化に役

立てていきたいと思います。以上ご清聴ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛支店長、本日はお忙しい中ありがとうござい

ました。ロータリーの今年度のテーマは「イマジ

ンロータリー」です。職場訪問で実際に訪問し、

我々も鹿島アントラーズの精神を見習って地域貢

献・活性化に尽力したいと思います。本日は本当

にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇片岡 正勝君 お世話になります 

◇小川不二夫君 お弁当いただきました 

◇鈴木 英人君 石毛支店長卓話ありがとうござ

いました 

◇川口 京子君 石毛様ありがとうございました 

◇閔  鉉基君 今年も宜しくお願いします 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇鵜澤 宜広君 お弁当いただきました 

 

１３，０００円 

累 計 ４３５，５００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 
 

  本日のお弁当   「あづみの」 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

1/24 

 

 

37名 

 

18名 

 

54.5％ 

前回 

1/17 

 

37名 

 

24名 

 

68.6％ 

謝 辞 ・・・鈴木 英人会長 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員  

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 
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例会風景 
1 月 29 日（日）匝瑳市中学生サッカーフレ

ンドリーカップが野手浜総合運動場で開催

され、会長が出席してきました。参加され

た皆さん、寒い中お疲れ様でした。 
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第 8グループ 


